



日の出町

日の出町イメージキャラクター  
【ひのでちゃん】



# 観光協会

2019年6月号

Vol.16

だより

平成31年4月6日(土)  
ちょうど桜が満開になり穩かな晴天の下大盛況の中、無事に終了しました。

観光協会スタッフ、ボランティア、安全協会、出演者、出店者、協賛者他、皆さんの力で作り上げたイベントでした。ご協力ありがとうございました。



開催されました

第29回ひので桜まつり

## 電動アシスト自転車レンタルサイクルサービス開始しました

観光客の方が町内を周遊しやすいように電動アシスト自転車をご用意いたしました。

もちろん地元の方の利用も歓迎です。

軽快なサイクリングを楽しみながら町の魅力をゆっくりとご堪能ください。

貸出時間 午前10時00分から午後4時00分まで

受付場所 日の出町観光案内所

利用時に必要なもの 利用料金・本人確認書類

レンタサイクル利用料金 3時間500円 3時間超 1,000円

詳しくは観光協会事務局まで



5台ラインナップしました

今年の桜まつりは、3年ぶりの満開の桜の下で最高の天気にも恵まれ、暖かい1日になり、来場者も約5000人、出店も31店舗が増え、盛大な桜まつりになりました。観光協会の竹の子掘り体験事業などが、生まれて初めての竹の子掘りをして楽しんでいました。また、町民や遠方からの方も来られて体験をしていました。おかげでまで今年も無事に終わることができました。

新しい体験事業としては、7月初旬からジャガイモ掘り体験事業と、今年は5000株に増やしました。サツマイモ掘り体験も10月から始まりますので、皆様のご参加をお待ちしております。

地域資源発掘型実証プログラム事業も3年目に入り、外国人観客等が武家屋敷などで忍者やお姫様体験に来られております。日の出町は交通が不便なので、電動アシスト自転車を「レンタルサイクル」として貸し出しを始めました。これからも台数を増やし、観光客等に利用して頂きたいと思ております。

これからも当観光協会にご理解、ご協力をよろしくお願い致します。

会長 伊藤 雅夫

今年の桜まつりは、3年ぶりの満開の桜の下で最高の天気にも恵まれ、暖かい1日になり、来場者も約5000人、出店も31店舗が増え、盛大な桜まつりになりました。観光協会の竹の子掘り体験事業などが、生まれて初めての竹の子掘りをして楽しんでいました。また、町民や遠方からの方も来られて体験をしていました。おかげでまで今年も無事に終わることができました。

新しい体験事業としては、7月初旬からジャガイモ掘り体験事業と、今年は5000株に増やしました。サツマイモ掘り体験も10月から始まりますので、皆様のご参加をお待ちしております。

地域資源発掘型実証プログラム事業も3年目に入り、外国人観客等が武家屋敷などで忍者やお姫様体験に来られております。日の出町は交通が不便なので、電動アシスト自転車を「レンタルサイクル」として貸し出しを始めました。これからも台数を増やし、観光客等に利用して頂きたいと思ております。

これからも当観光協会にご理解、ご協力をよろしくお願い致します。

桜  
まつりを  
終えて

